



*Despacho Ministerial*  
*Ministerio de Planificación Nacional y Política Económica*  
*República de Costa Rica*

San José, 19 de junio de 2019  
DM-902-2019

Señor  
Greivin Hernandez Gonzalez  
Director  
Fondo de Desarrollo Social y Asignaciones Familiares (FODESAF).

Estimado señor:

Reciba un cordial saludo por parte del Sistema de Naciones Unidas (SNU) en Costa Rica, el Instituto Nacional de Estadística y Censos (INEC) y del Ministerio de Planificación Nacional y Política Económica (MIDEPLAN).

Con el objetivo de contribuir progresivamente al desarrollo de información oportuna y de calidad para los indicadores de seguimiento de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS), que permita tomar las mejores decisiones hacia la implementación de la Agenda 2030, en octubre del 2018 el MIDEPLAN, INEC y el SNU en Costa Rica, se unieron para conformar una Comisión Técnica Ad hoc.

Una de las principales tareas realizadas por esta Comisión ha sido el análisis de la disponibilidad de información de los 244 indicadores correspondientes con los ODS. Para ello, se tomó como base la versión actualizada del "Diagnóstico de las Capacidades Estadísticas de los Indicadores de los ODS", que realizó el INEC en el 2016 y que se actualizó en enero 2019. A partir de esa información, se han identificado limitaciones y necesidades de apoyo y/o capacitación para la mejora metodológica de algunos, así como la necesidad del desarrollo de nuevos indicadores. Asimismo, se elaboró un método para clasificar niveles de prioridad del cálculo de los indicadores ODS, que considera la disponibilidad de información, el vínculo con las prioridades nacionales de política pública y el Plan Nacional de Desarrollo y de Inversión Pública 2019-2022, entre otros.

Con el fin de continuar ese proceso, se solicita su colaboración para designar un funcionario o funcionaria responsable de la Unidad de Estadística, Unidad de Planificación de la institución y/u otra área especializada en la producción de información y estadísticas, que se constituya en el punto focal de coordinación para el apoyo necesario para actualizar el diagnóstico, identificar necesidades de capacitación, determinar las limitaciones de los indicadores y establecer una hoja de ruta para el desarrollo de los indicadores pendientes de cálculo.





*Despacho Ministerial*  
*Ministerio de Planificación Nacional y Política Económica*  
*República de Costa Rica*

Favor enviar la información del punto focal o enlace institucional designado a Aida Chaves Villalta [aida.chaves@inec.go.cr](mailto:aida.chaves@inec.go.cr) y a Katherine Gómez Viquez [katherine.gomez@inec.go.cr](mailto:katherine.gomez@inec.go.cr). Cualquier consulta comunicarse con ellas al teléfono 2280-9280 ext. 318.

Atentamente,

Floribel Méndez Fonseca  
Gerente  
Instituto Nacional de Estadísticas y  
Censos

María del Pilar Garrido Gonzalo  
Ministra de Planificación Nacional y  
Política Económica

C.: Sra. Alice H. Shackelford, Coordinadora Residente, Programa de las Naciones Unidas.  
Sra. Katherine Gómez, Sistema Estadístico Nacional, Instituto Nacional de Estadística y Censos.  
Sra. Aida Chaves, Comité técnico, Instituto Nacional de Estadística y Censos – Objetivos de Desarrollo Sostenible.  
Sr. Cristian Vargas, Fondo de Población de las Naciones Unidas.  
Sr. Gerald Mora, ONU Mujer.  
Sra. Raquel Barrientos, Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia.  
Sr. Randall Brenes, Programa de Naciones Unidas para el Desarrollo.  
Sr. Paola Omodeo, Consultora Naciones Unidas.  
Sra. Victoria Cruz Sistema de Naciones Unidas.  
Sr. Adrián Moreira, Despacho de Ministerio de Planificación Nacional y Política Económica.  
Sr. Carlos von Marschall, Jefe Unidad de Análisis Prospectivo y Política Pública.  
Archivo.

